



**JAZZ-TROMPETER FRANZ
HAGENAUER WERKSTÄTTE
HAGENAUER UM 1980**

€55.000,00

Lebensgroßer Musiker Jazz-Trompeter, Franz Hagenauer, Werkstätte Hagenauer Wien, um 1980, Messing vernickelt, markiert

Aufmerksam und den Blick auf sein kostbares Instrument gerichtet, scheint der lebensgroße Trompetenspieler ganz in die Welt seiner musikalischen Klänge eingetaucht zu sein und entführt uns zu seinem großen Auftritt auf sein Konzert. Der Virtuose scheint sich in seiner rhythmischen Körperhaltung zur ungehörten Melodie mitzubewegen. In seinem professionellen und eleganten Auftreten strahlt er zugleich eine gewisse Zwanglosigkeit aus, die sich vor allem in seiner lässigen Schrittstellung niederschlägt.

Einmal mehr kommt hier die meisterhafte Ausführung der Werkstätte Hagenauer zum Ausdruck. Mit seiner Körperhöhe von über 180 Zentimetern, erscheint der lebensgroße Jazz-Musiker besonders monumental. Ausdrucksstark verkörpert der Trompetenspieler eine Hingabe an die Kunst, welche die Leidenschaft und das Talent seines Meisters Franz Hagenauers nachahmt.





